

Zeitschrift: Der Fourier : officielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 18 (1945)

Heft: 3

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 27.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Sektion Zentralschweiz Präsident: Fourier Hochstrasser Franz

Generalversammlung. Die diesjährige ordentliche Generalversammlung wird am 15. April 1945 in Sursee durchgeführt. Unsere bewährten Kameraden aus dem historischen Städtchen, mit Herrn Lt. Hans Ambühl an der Spitze, bieten uns alle Gewähr, für eine flotte Durchführung. Über Programm und Veranstaltung werden wir Sie durch Zirkular orientieren. Kameraden, reserviert den 15. April für den Gradverband! — Eventuelle Anträge zuhanden der Generalversammlung 1945 sind bis 31. März an den Präsidenten zu richten.

Schiesswesen. Da die Sektionsnachrichten bereits anfangs des Monats abgeliefert werden müssen, ist es uns nicht möglich hier das genaue Programm bekannt zu geben. Der erste Schiesstag zur Absolvierung des Bundesprogrammes wird Ende März durchgeführt. Die in Luzern wohnhaften Kameraden werden rechtzeitig durch Zirkular orientiert.

Stammtisch: Jeden Dienstag im Hotel Mostrose, 1. Stock. Wir erwarten regen Besuch. Kameraden, zeitbedingt musste die Sektionstätigkeit eingeschränkt werden. An der Generalversammlung treffen wir uns wieder einmal alle zu ein paar kameradschaftlichen Stunden. Wir erwarten deshalb Massenaufmarsch.

Der Vorstand.

Sektion Zürich Präsident: Fourier Hintermeister Hans

Jahresbeitrag 1945. Die Generalversammlung vom 24. Februar 1945 hat beschlossen, den Jahresbeitrag für das Jahr 1945 auf gleicher Höhe wie letztes Jahr zu belassen, nämlich: Aktive A (Fouriere, Fourier-Kpl. und -Wm.) Fr. 6.—; Aktive B (Küchenchefs, Fouriergehilfen) Fr. 5.—; Veteranen Fr. 3.—; Passive (Offiziere, Unteroffiziere, Soldaten, Rechnungsführer) Fr. 6.—. Der heutigen Nummer des „Fourier“ liegt ein Einzahlungsschein bei. Wir ersuchen alle Mitgliederkategorien, uns die internen Arbeiten zu erleichtern durch baldmöglichste Einzahlung des Mitgliederbeitrages für das laufende Jahr auf unser Postcheckkonto VIII 16663. Für Ihre prompte Einzahlung danken wir Ihnen zum voraus.

Kartoffel-Salat-Aktion

Ideal-Lösung für rechnende Fouriere!

Um den Salat-Mangel auszugleichen, wird den Fourieren dringend empfohlen, den gesunden und nahrhaften Kartoffel-Salat noch in vermehrtem Maße als Hauptspeise aufzutischen; aber auch als beliebte Zwischen-Mahlzeit zum Znuni oder Zvieri mit Käse, Wurst oder Fleisch. Kartoffel-Salat wird aber erst zu jener feinen Delikatesse — die nie verleidet — wenn man ihn nach bewährtem Hausfrauen-Rezept mit $\frac{1}{4}$ Öl und $\frac{3}{4}$ Agis-Salatsauce (eventuell auch ohne Öl) zubereitet, wobei auch ältere Kartoffeln überraschend angenehm und zart schmecken. Steht dann noch das süffige Agis-Himbo im Restaurant oder in der Soldatenstube zur Verfügung, oder, wenn man für seine Gesundheit noch etwas mehr tun will, eine Flasche Agis-Schenkenberger-Mineralwasser, wird selbst das einfache Mahl zum Schmaus. Dabei ist Agis-Salatsauce zu Fr. 1.35 wie Agis-Himbo zu 49 Rp. und Agis-Schenkenberger zu 35 Rp. die $\frac{1}{1}$ Flasche in jedem Lebensmittelgeschäft erhältlich eine willkommene Vereinfachung der Einkäufe. Und daß die Produkte der Agis, Zürich, allgemein Zutrauen verdienen, zeigt die große Nachfrage nach dem beliebten Agis-Punsch. Großbezüger verlangen bemusterte Spezial-Offerten bei der **Agis, Zürich**, Drahtzugstraße 70 F.